

Quito, 14 de diciembre de 2017
Boletín 123

EP Petroecuador importará 960.000 barriles de Diésel Oil



La Empresa Pública de Hidrocarburos del Ecuador EP Petroecuador adjudicó a la empresa Glencore LTD. la importación de 960.000 barriles de Diésel Oil.

De las 28 empresas invitadas al concurso internacional de ofertas para el suministro de Diésel Oil, el miércoles 13 de diciembre de 2017 se recibieron ocho (8) excusas y tres (3) ofertas de las compañías: GLENCORE LTD., TRAFIGURA PTE. LTD. y VITOL INC.

La Comisión de apertura de ofertas para esta Licitación Internacional estuvo presidida por el Ing. Mauricio Samaniego, Gerente de Comercio Internacional y el representante de la Procuraduría de EP Petroecuador. Además, se contó con la asistencia de representantes de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero (ARCH), y de la Empresa Pública Flota Petrolera Ecuatoriana (EP FLOPEC).

Una vez cumplido con el proceso de evaluación, se definió como ganadora del concurso a la empresa GLENCORE LTD., la cual ofertó un diferencial de USD + 4,28 (más cuatro dólares de los estados unidos de américa con veintiocho centavos por barril).

De acuerdo con los términos y condiciones de la licitación de Diésel Oil, el volumen ofertado llegará al país en cuatro cargamentos de 240.000 barriles +/- 10% cada uno, la primera entrega será entre el 01 y 03 de enero de 2018.